



Le Monde, 3 juin 2025

Déclaration de solidarité du Forum « CHABAB SEIF-EL'QODS »

**Elle a brisé les cœurs et est devenu le cœur battant de l'humanité
Gaza: la fureur de vivre et la volonté des braves**

Les membres fondateurs et adhérents du « Forum Chabab Seïf-El'Qods », engagés dans une lutte civique, pacifique et profondément humaniste pour la cause palestinienne, affirment avec force leur attachement indéfectible aux principes de vérité, de dignité, de liberté et de paix.

Convaincus que Gaza incarne la première ligne de résistance contre l'injustice, le colonialisme et la cruauté du sionisme et de l'impérialisme, ils saluent avec ferveur l'élan porté par la « Marche mondiale pour briser le blocus de Gaza ». Ils expriment leur profonde admiration et leur gratitude à l'égard des organisateurs et militants, dont l'engagement redonne à l'humanité sa pleine mesure : celle d'un cœur qui bat pour chaque vie, chaque dignité, chaque liberté.

Le Forum suit avec attention et émotion le parcours de cette marche noble, et tient à réaffirmer sa solidarité inconditionnelle et son soutien total à cette initiative historique. Il adresse aux participantes et participants, partis des quatre coins du monde tels des lances de lumière, ses vœux de paix, de sécurité et de succès, car tous marchent vers un même horizon : Gaza, assiégée mais debout, meurtrie mais invaincue.

À toutes les coordinations mobilisées pour le succès de cette marche — en particulier à la coordination mondiale qui en est l'initiatrice — le Forum adresse sa reconnaissance la plus profonde. L'Histoire gravera leur action noble et leurs noms en lettres de lumière. Et cette marche, en écho aux cœurs de Gaza, transformera indéniablement le monde.

**Vive la Palestine libre et indépendante, pour toujours.
Victoire à Gaza la fière. Paix pour l'humanité.**

منتدى شباب سيف القدس

